



Le gouvernement allemand consacre 21 milliards d'euros à l'équipement de la Bundeswehr

- Josue Michels
- [19/12/2024](#)

La commission budgétaire du Bundestag a donné son feu vert mercredi au marché public des projets d'armement d'une valeur de 21 milliards d'euros. Cela comprend 38 projets d'armement d'une valeur de plus de 25 millions d'euros pour la marine, l'armée de terre et l'armée de l'air.

Il n'y a pas grand-chose sur lequel le Parlement allemand s'accorde actuellement, mais les dépenses militaires sont une rare exception. L'accord a été rendu possible en partie grâce à l'approbation de l'opposition, pour laquelle le ministre de la Défense, Boris Pistorius, a exprimé ses remerciements.

Nouveaux sous-marins : L'un des principaux ajouts sera l'achat de quatre sous-marins de classe 212CD pour un montant de 4,7 milliards d'euros. La société Thyssenkrupp Marine Systems a développé les nouveaux sous-marins pour les marines allemande et norvégienne.

Cette décision renforce considérablement notre capacité de défense sur le flanc nord de l'OTAN. De plus grandes portées, une technologie de capteurs améliorée et, pour la première fois, la possibilité de déployer des missiles sol-air à partir d'un sous-marin.

—Jan Christian Kaack, inspecteur de la marine

Observez la montée en puissance militaire de l'Allemagne :

Nous devons reconnaître ces réalités incontestables : il est clair que l'Allemagne a vraiment surmonté sa défaite d'après-guerre. Au sein de l'Union européenne, elle est incontestablement la puissance dominante. Et son ambition militaire n'est plus freinée, elle est en fait *encouragée*. Ces faits sont tout simplement extraordinaires.

—Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*

En savoir plus : Lisez « [L'étonnante ascension militaire de l'Allemagne](#) ».